
Alto porcentaje de camas de
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El  coordinador  de  la  Salud  en  Valle  de  Uco  comentó  la
situación  y  aclaró  que  no  internados  con  Covid-19.

Esta semana, la ocupación de camas de internación en Valle de
Uco  alcanza  el  80%,  sin  embargo  no  hay  ningún  paciente
internado con Covid-19. Entonces, a qué se debe la situación.

Paulo González, coordinador de la Salud regional en Valle de
Uco, dialogó con El Cuco Digital y comentó que “ayer y antes
de ayer se realizaron varias operaciones y el alta se da
pasado los dos días aproximadamente si todo va bien lo que
generó la ocupación. Además, hay pacientes con enfermedades
crónicas que están internados. No hay ninguno por Covid-19,
eso es importante recalcarlo”.

“El sistema de salud podemos decir que está funcionando de
manera normal y sin problemas. Ya hoy al mediodía se va a ver
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el cambio ya que muchos serán dados de alta. Sobre todo en el
Hospital Tagarelli que es donde más camas ocupadas teníamos en
la internación”, agregó González.

Finalmente,  destacó  que  todo  está  funcionando  de  forma
correcta y se está dando una buena respuesta a la comunidad.


